



División en Morena por los 12 días continuos de vacaciones: “Eliminarlos sería una aberración legal”



Los trabajadores mexicanos aguardan ansiosos la votación de la reforma de las vacaciones, el primer aumento de los días de descanso en medio siglo. La sesión de este jueves en la Cámara de Diputados, sin embargo, se prevé más tensa de lo previsto. [Un retoque a la propuesta original](#) establece que seis días se tomen de manera continua y que la distribución del resto se pacte con el patrón. El cambio, que se dio tras el cabildeo de los empresarios, ha dividido a la bancada formada por Morena y sus aliados. La diputada morenista Susana Prieto y otros de oposición presentarán reservas para volver a los 12 días de descanso ininterrumpidos.

Prieto salió enfadada de la sesión de este martes en la Comisión de Trabajo. A debate estaba, no el aumento de días -de seis a 12 tras cumplir un año en una empresa-, sino la forma cómo se iban a tomar. Ella apoyaba que fueran 12 días ininterrumpidos para evitar posibles abusos de los patrones, en línea con el dictamen aprobado en el Senado hace un mes. Del otro lado, el presidente de la comisión, Manuel Baldenebro, también de Morena, proponía que seis fueran consecutivos y [los tiempos del resto se negociaran con el patrón](#). De esta manera, aseguraba, se daba flexibilidad a los trabajadores y se evitaba un impacto económico sobre las pequeñas y medianas empresas, como advertían las asociaciones patronales.